

Artikel vom 28.02.2021

Verbesserung hausärztliche Versorgung

Verbesserung hausärztliche Versorgung



Die hausärztliche Versorgung stellt eine Schlüsselfrage dafür dar, ob sich auch in Zukunft junge Familien mit Kindern, gut qualifizierte Arbeitnehmer und Senioren in Rödental niederlassen und wohlfühlen werden. Die derzeitige Entwicklung bereitet aber Sorgen. Der Altersdurchschnitt der praktizierenden Hausärzte in Coburg und Umgebung steigt immer weiter an. Es ist davon auszugehen, dass in naher Zukunft viele Ärzte aus Altersgründen ihre Tätigkeit aufgeben werden. Immer mehr Praxen in der Region finden aber bereits jetzt keinen Nachfolger mehr und müssen schließen.

Schon seit einiger Zeit bemüht sich die CSU Rödental um Ideen und Vorschläge für Maßnahmen, mit denen der auch in unserer Stadt drohenden Verschärfung der Situation begegnet werden kann. Denn die Zeit ist reif, um die Weichen (richtig) zu stellen!

Die CSU Rödental freut sich daher über die Initiative der Coburger CSU-Stadtratsfraktion, mit der sich diese ebenfalls dem drängenden Problem der hausärztlichen Versorgung annimmt. Denn: Nur gemeinsam werden wir diese Herausforderung meistern können!